

[News](#)

News: "Wappen von Juist" geht ins Winterlager

Beigetragen von S.Erdmann am 24. Okt 2016 - 23:01 Uhr

Saisonende. Dieses Foto zeigt es deutlich. Der Mast der "Wappen von Juist" wird abgenommen, denn das Schiff geht diese Woche ins Winterlager nach Westerende-Kirchloog. Für die Brücken auf dem Ems-Jade-Kanal ist der Mast zu hoch, darum wird er vorher abgenommen und bleibt hier auf Juist. Übrigens wird die "Wappen" auch im kommenden Sommer wieder unter dem Kommando von Kapitän Gerhard Eilers die beliebten Ausflugsfahrten von Juist aus durchführen.
JNN-FOTO: STEFAN ERDMANN

Article pictures

